

L'élaboration du schéma régional d'aménagement et de développement du territoire (SRADT), nous donne l'occasion de faire des choix, de dessiner le visage de la Haute-Normandie que nous souhaitons pour 2015.

Pour les Verts, ces choix sont faits : l'air, l'eau, la biodiversité, la reconversion écologique de l'économie régionale, l'emploi qualifié et durable, sont des enjeux infiniment plus précieux que les taux de croissance de certains « fleurons industriels ».

Ce sont ces priorités, déclinées sous forme de projets et d'actions, que les Verts proposeront d'inscrire dans le SRADT : la protection des espaces naturels, du littoral et de l'estuaire, le développement de l'agriculture biologique, l'élaboration d'un plan climat (diminution des gaz à effet de serre, économies d'énergie, promotion des énergies renouvelables), les transports doux et les transports collectifs non polluants, la diversité et la qualité des services aux personnes et aux territoires...

Les haut-normands sont de plus en plus nombreux à estimer que leur qualité de vie en dépend !